

SCL Consulting y SAP Chile impulsan el proceso de Innovación Tecnológica para empresas chilenas.

El encuentro tuvo lugar en las oficinas de SAP en Santiago de Chile el pasado 12 de septiembre bajo el lema “Hagámoslo por partes: Roadmap a SAP HANA”.

Madrid, 18 de septiembre de 2017.- **SCL Consulting**, consultora española con presencia internacional, experta en Tecnologías de la Información (TI) para la gestión empresarial y especializada en entornos SAP, impulsa el proceso de Innovación Tecnológica para las empresas del mercado chileno.

Durante la amena jornada realizada en las oficinas de SAP Chile el pasado martes 12 de septiembre, profesionales de **SCL Consulting y SAP Chile** se reunieron con clientes actuales y potenciales con el objetivo de presentarles el [Roadmap a SAP HANA](#) propuesto para todas aquellas empresas que actualmente estén **evaluando migrar a esta innovadora base de datos in memory**.

En vista de que las principales empresas de la región ya han fijado, entre sus **prioridades estratégicas**, la transformación digital y las nuevas tecnologías, **SCL Consulting** está decidida a formar parte de este avance apoyando a los responsables de llevar a cabo estos proyectos. Para ello, focaliza sus esfuerzos en ofrecerles [el mejor y más personalizado asesoramiento](#) sobre los pasos que deben considerarse **para llegar a SAP HANA**, una plataforma que favorece y potencia la **información estratégica del negocio en tiempo real** maximizando la inversión en sus centros de datos y logrando un alto rendimiento.



Con la introducción realizada por **Rodrigo Riveros**, en representación de SAP Chile, como antesala, la agenda continuó dando paso a **Nidal Souki**, Gerente del Área Basis-HANA y a **Andrés Levano**, Gerente de Netweaver e Innovación -ambos de SCL Consulting-. Durante las presentaciones, representantes de alrededor de 15 empresas recibieron una valiosa información sobre la problemática actual, el **Roadmap a SAP HANA**, plataformas como **SAP Cloud Platform, SAP Fiori, SAP Leonardo, Internet de las Cosas**, una estimación en tiempos de acuerdo con varios criterios de la duración de cada paso del **Roadmap**, así como la mención de alguno casos de éxito referentes.

Nuestros expertos tuvieron la oportunidad, además, de responder a las **principales inquietudes e interrogantes** de los asistentes, dando cierre a la jornada con el sorteo de un **Technical Assesment** para algunos de los participantes.



Acerca de SCL Consulting

SCL Consulting es una consultora española con presencia internacional experta en tecnologías de la información (TI) para la gestión empresarial. Especializada en SAP y alineada con las principales tendencias del mercado -HANA, Cloud, Movilidad, Social Business, Internet de las Cosas, etc.- ayuda a las organizaciones a obtener el máximo partido de los últimos avances tecnológicos, manteniéndose siempre a la vanguardia de los últimos desarrollos de la multinacional alemana.

Fundada en 2001, y con proyectos realizados en más de 40 países, SCL Consulting cuenta con oficinas en España, Latinoamérica y Europa Central, y un equipo formado por más de 250 consultores especializados en soluciones paquetizadas y globales capaces de abarcar proyectos tecnológicos de cualquier envergadura y sector.

Como garantía de su experiencia y trayectoria, SCL Consulting es el primer partner español con cuatro categorías de SAP PartnerEdge: Gold Partner para SAP Business All-in-One, Gold partner para SAP Business One, Service Partner y Education Partner. Además, es Select Partner de OpenText, entre otras alianzas y colaboraciones estratégicas.

www.scl-consulting.com



Para más información:

SCL Consulting

Departamento de Marketing & Comunicación

Mail: marketing@scl-consulting.com

Teléfono: 91 129 95 07

Twitter: @scl_consulting